
 ～ 玖珠町役場のお仕事を紹介 ～  

令和４年４月１日に、玖珠町役場に就職した斉藤さんにインタビューをしました。 

斉藤さんは臼杵市出身ですが、管理栄養士として玖珠町役場に就職しました。 

●今、どのような仕事をしていますか？● 

子育て健康支援課 健康推進班で、管理栄養士と

して働いており、主に栄養改善事業・食育推進事業等

を担当しています。具体的には、乳幼児健診での離乳

食指導や総合健診の結果説明会、希望があれば地

区での栄養教室でお話をしたり、電話での栄養相談

を受けたりしています。食事を通して玖珠町が健康に

なるための働きかけをしています。 

 

子育て健康支援課は、玖珠町役場１階にあります。⇒

斉藤さんは窓口業務をしながら、デスクワークもします。 

●採用されて 1年が経ちました。仕事で一番印象に残っていることは何ですか？● 

玖珠米を使った特産品の開発に携わったことです（玖珠町は宇宙米の開発に取り組んでます）。   

自分の考えたものが形になったことが、嬉しかったです。行政の栄養士は食品開発に携わることはないと

思っていたので、貴重な機会をいただけて良かったです。 

●就職する前の玖珠町役場の印象を教えてください● 

私は地元が玖珠町ではないため、採用試験を受けるまでは玖珠町のことをほとんど知りませんでし

た。役場の職員は地元の方が多いイメージだったので、玖珠町のことをよく知らない私が採用されて  

役に立てるのかという不安がありました（斉藤さんは、臼杵市の出身です）。 

●働いてみて、就職する前の印象は変わりましたか● 

玖珠町出身の方が多いですが、玖珠町外出身の職員の方もいて安心しました。玖珠町で働きだして

から、職場の先輩方はもちろん、地域の方とお話しする時にも玖珠町のことを教えていただき、玖珠町の

魅力をたくさん知ることができています。 

●玖珠町役場を受験する人にメッセージをお願いします● 

玖珠町の皆さんは優しい方が多く、とても働きやすいです。外に出たら皆が挨拶をしてくれるなど、小

さい町ならではの良さもたくさんあります。仕事に関しては、はじめはわからないこともありますが、研修も

たくさんあるので安心して働くことができます。 

◆斉藤さんのお仕事を取材◆ 

乳幼児健診時に、離乳食を

実際に作り、相談や指導を行

います。調理を手伝ってくれる

ヘルスメイトの方ともしっかりと

話合い、調整をしながら、効果

的な方法で実施しています。 

 

 

 

 

 

打合せ？と思いきや雑談？ 

お母さんの話は 

真剣に聞きます。 

下の写真は、愛情 

たっぷりの離乳食。 


